

BROADCAST

Dandim 0812 Lamongan Hadiri acara Pengambilan Sumpah dan Pelantikan Kepala Desa terpilih hasil Pilkades PAW tahun 2023. Ini Harapannya

Basory Wijaya - JATIM.BROADCAST.CO.ID

Sep 19, 2023 - 13:37



Lamongan,-Komandan Kodim 0812/Lamongan,Letkol Arm Ketut Wira Purbawan S.I.P., M.Han., hadir dalam acara Pengambilan Sumpah dan Pelantikan Kepala

Desa terpilih hasil Pilkades PAW tahun 2023 di Pendopo Lokatantra Kabupaten Lamongan, Selasa (19/09/2023).

Acara yang diprakarsai oleh Kepala Dinas PMD Kabupaten Lamongan, M. Zamroni, S.Sos, M.Si ini dihadiri langsung oleh Bupati Lamongan Dr. H. Yuhronur Efendi MBA beserta forkopimda serta dihadiri sekitar 200 orang.

Acara ini menjadi momen penting dalam pembangunan Desa, karena Kepala Desa baru akan memegang peranan kunci dalam mengelola kepentingan masyarakat.

Dalam acara tersebut, Komandan Kodim 0812/Lamongan Letkol Arm Ketut Wira Purbawan S.I.P., M.Han., turut memberikan ucapan selamat kepada Kepala Desa terpilih. Beliau juga menyampaikan harapannya agar kepemimpinan baru dapat memberikan kontribusi yang positif dan berkelanjutan bagi kemajuan Desa.

"Selamat saya sampaikan kepada Kepala Desa terpilih, semoga amanah dalam mengemban dan menjalankan tugas demi kepentingan masyarakat Desa. Saya juga berharap, acara pengambilan sumpah ini dapat memacu para Kepala Desa terpilih untuk memperjuangkan masyarakat" ujar Dandim.

Kehadiran Bupati Lamongan, Dandim 0812/Lamongan beserta Forkopimda Kabupaten Lamongan dalam acara tersebut menunjukkan komitmen pemerintah daerah untuk mendukung dan memastikan suksesnya Pilkades PAW serta keterlibatan aktif kepala desa dalam pembangunan Kabupaten Lamongan.

Acara Pengambilan Sumpah dan Pelantikan Kepala Desa terpilih ini juga diisi dengan berbagai kegiatan seremonial, seperti pengucapan sumpah jabatan oleh kepala desa terpilih, dan doa bersama untuk kesuksesan kepemimpinan baru.

Dalam sambutannya, Bupati Lamongan, Dr. H. Yuhronur Efendi MBA menyampaikan pentingnya peran Kepala Desa dalam mewujudkan pembangunan yang berkelanjutan dan inklusif di tingkat Desa. Bupati juga memberikan arahan dan dukungan kepada Kepala Desa terpilih untuk menjalankan tugas dan tanggung jawabnya dengan penuh integritas dan dedikasi.

"Dengan adanya acara ini, kami berharap Kepala Desa terpilih akan segera memulai tugasnya dengan baik dan berkomitmen untuk memberikan pelayanan terbaik kepada warga desa. Kabupaten Lamongan juga berharap bahwa melalui kepemimpinan baru tersebut, pembangunan di berbagai sektor seperti infrastruktur, kesejahteraan masyarakat, dan pemberdayaan ekonomi Desa dapat terus ditingkatkan" ujar Bupati. (Pendim0812)